

PERU - ERNÄHRUNGSSICHERUNG IN DEN SÜDANDEN

Kommission OeME und Diakonie



SAMSTAG, 18. AUGUST 2018

ABENDGOTTESDIENST "Carte Blanche" mit Bildern, Texten, Musik und Gebeten aus Peru

UNSER ENGAGEMENT

Das von der Ref. Kirchgemeinde unterstützte Projekt beinhaltet die Ausbildung im landwirtschaftlichen Bereich und die Verbesserung von Wohnverhältnissen. Damit kann ein besserer Gesundheitszustand der dort lebenden Familien erreicht werden.

Claudia Quispe-Rampa, Programmverantwortliche der Mission 21 für Peru und Bolivien, berichtet über die Erfahrungen und die Projektziele 2018-2021.

Das Projekt wird von der Partnerorganisation CEDEPAS geführt. Mission 21 ist seit 2016 am Projekt beteiligt.

Samstag, 18. August 2018 Ref. Kirche Spiez 17.30 Uhr

Die Samstagabendfeier mit Informationen, Bildern, Texten und Gebeten aus diesem spannenden Kontinent wird von einer südandinischen Musikgruppe begleitet.